
【開会 午後４時００分】 

１ 開 会 

２ 出席委員の報告 

３ 競輪事業部長挨拶 

  ○田村部長 皆様，こんにちは。函館市競輪事業部長の田村でございます。函館市競輪

運営協議会の開催にあたりまして一言，ご挨拶を申し上げます。 

   本日，委員の皆様におかれましては，何かと大変お忙しい中，ご出席賜りまして，誠

にありがとうございます。 

   また，日頃より，市営函館競輪の運営にご理解とご協力をいただきまして，この場を

お借りいたしまして，心より感謝を申し上げる次第でございます。 

   さて，令和６年度につきましては，ＧⅢグレードレースの函館記念競輪とミリオンナ

イトカップの２回開催し，それぞれ各種イベントや催しものによりまして開催を盛り上

げ，多くのファンの皆様にご来場いただいたところでございます。そのほかＦグレード

の開催につきましても開催関係者のご協力のもと特に大きなトラブルもなく，１０月３

０日をもって令和６年度の開催を全て無事終了することができたところでございます。

売上に関しましては後ほど詳細について説明いたしますが，インターネット売上が想定

以上に増加したことなどにより，昨年９月１７日付で弾力条項を適用し，当初予算２７

８億円から５０億円増額して３２８億円へ変更いたしました。最終的に全レースが終了

した結果で申し上げますと，３２０億３，６１５万５，６００円と歴代３位の売上とな

ったところでございます。 

   令和７年度つきましては，既にお知らせしていますが８月にＧⅠグレードの特別競輪

第６８回オールスター競輪が函館にて開催することが決定してございます。本開催は函

館で初めて開催するものでございまして，ファンの皆様に北海道で唯一の競輪場であり

ます函館競輪の魅力をより一層発信する大きなチャンスであると捉えております。現在

開催の成功に向けて関係者一丸となって企画等準備を進めているところでございます。

令和７年度も函館競輪が素晴らしい１年となりますように関係者一丸となって邁進し

てまいりますので，皆様の一層のご理解とご協力をお願い申し上げまして，私からのご



挨拶とさせていただきます。本日は限られた時間ではございますがどうぞよろしくお願

いいたします。 

４ 新任委員挨拶および委員挨拶 

５ 議題 

 （１）協議事項 

   ①函館市競輪運営協議会の会長および副会長の選出について 

  ○糸数係長 函館市自転車競走条例施行規則第５条の規定により会長が進行を務める

こととなっておりますが，会長および副会長の任期が令和６年９月３０日で満了となり，

空席となっております。ここで，会長および副会長の選任にあたりまして会長が決まる

までの間，本日の出席委員中穴田委員に臨時の座長をお願いしたいと存じますが，穴田

委員よろしいでしょうか。 

  ○穴田委員 承知した。 

  ○糸数係長 それでは穴田委員は会長席へご移動お願いいたします。 

  ○穴田委員 ただいまご指名いただきました穴田でございます。どうぞよろしくお願い

いたします。それではご指名ですので会長の選出までの間議事進行させていただきます。

（１）協議事項 

    ①函館市競輪運営協議会の会長および副会長の選出について 

    （資料「函館市競輪運営協議会提出資料」に基づき小林事業課長から説明） 

  ○穴田委員 ただいま，函館市競輪事業部より説明がありましたとおりこれより会長の

互選を行います。お諮りいたします。会長の選出につきましては指名推薦の方法による

こととし，指名の方法につきましては，委員の皆様から推薦はございますでしょうか。 

  ○大門委員 引き続き今井委員に会長を続けていただくのはいかがか。 

  ○穴田委員 ただいま大門委員より推薦がありましたが，皆様ご異議等はありませんか。 

～異議なし～ 

  ○穴田委員 異議がございませんので会長は今井委員にお願い申し上げたいと思いま 

す。それでは，今井委員会長席にご移動願います。この後の進行は今井会長お願いしま

す。 



  ○今井会長 これまでどおり会議を円滑にすすめてまいりたいと考えております。どう 

ぞよろしくお願いいたします。続きまして，副会長の選出でございますがただいまのご 

説明にもございましたとおり副会長につきましても互選によることとしますが，どなた 

かご推薦はございますでしょうか。ご推薦がないようですので私からの指名でよろしい 

でしょうか。 

～異議なし～ 

○今井会長 それでは，引き続き千葉委員にお願いしたいがよろしいか。 

～異議なし～ 

○千葉副会長 金堀広野町会長の千葉です。よろしくお願いいたします。 

○千葉副会長 それでは，お手元の資料の議事について進めていきたいと思います。 

 （２）報告事項 

   ①令和６年度自転車競走事業特別会計補正予算（案）について 

   （資料「函館市競輪運営協議会提出資料」に基づき小林事業課長から説明） 

○今井会長 質問等ないか。 

○今井会長 なぜ補正予算をやらなければならないのか。 

○小林課長 当初予算から弾力条項により予算の増額を行い，全開催終了後，決算に近 

い形で確定額が見えてきているので補正をさせていただいております。 

   ②令和７年度自転車競走事業特別会計予算（案）について 

   （資料「函館市競輪運営協議会提出資料」に基づき小林事業課長から説明） 

○今井会長 質問等ないか。 

○鵺野委員 令和６年度の施設改修費の中身について，もう少し詳しく教えていただき 

たい。 

○小林課長 令和６年度の施設改修費については公園広場前のトイレおよび倉庫の改 

修費のみとなっております。 

③令和７年度函館競輪上期開催日程（案）について 

   （資料「函館市競輪運営協議会提出資料」に基づき小林事業課長から説明） 

質問等なし。 



   ④サテライト松風廃止について 

   （資料「函館市競輪運営協議会提出資料」に基づき小林事業課長から説明） 

質問等なし。 

   

＝以上をもって終了＝ 


